

6月定例会 一般質問要旨

2次元コードを読み取ると、議員それぞれの全ての質疑の様子をご覧いただけます。



带状疱疹ワクチン接種に対する助成について



公明党 星野 一広

議員 県内他市町村における带状疱疹ワクチン接種助成の実施状況と、本市における市民からの問い合わせ状況について伺います。また、带状疱疹ワクチン接種助成について、担当部局としての考えを伺います。



健康医療部長 前橋市、桐生市、伊勢崎市などの7市と、邑楽郡の5町を除く18町村、合計25市町村で助成制度を設けています。本年度に入りまして、健康づくり課への問い合わせもかなり増加しており、市民の関心の高まりを感じています。带状疱疹は、痛みが長く続き、带状疱疹後神経疼痛等の合併症により、日常生活に影響を及ぼす恐

れがあります。ワクチン接種により、発症の予防や後遺症による日常生活の質の低下を防ぐ効果が期待できることから、接種希望者の負担軽減に向けて、費用の助成について前向きに検討していきたいと考えています。

議員 带状疱疹ワクチン接種の助成について、市民の求める声も大きく、早期に実現したいと考えていますが、市長の所見を伺います。

市長 ワクチン接種については、医師会長とも話をしましたが、前向きに検討すべきとのことでありました。補助金がどのくらい必要となるか精査し、他市の状況などを見ながら、新年度から実施していきたいと考えます。

■その他の質問

- ・身体障がい児・者とその家族に対しての介護用車両購入及び改造に対する補助について
- ・誰一人取り残されない学びの保障に向けた不登校対策「COCOLOプラン」と本市の対応について



新たな賑わいの創出について —スポーツについて—



創政クラブ 松川 翼

議員 本市におけるテニスコートの利用状況について伺います。

文化スポーツ部長 市内のテニスコートは10施設49面あります。利用者数の推移は、令和2年度は11万3,562人、3年度は11万5,985人、4年度は13万8,583人となっています。

議員 (仮称)太田西複合拠点公共施設周辺にもテニスコートがありますが、その隣にある新田プールの現在の状況について伺います。

文化スポーツ部長 現在は利用者数の減少と、コロナ禍の影響により休場しています。代替措置として、尾島親子ふれあいプールへの案内や、桐生市のカリビアンビーチの利用補助券を配布しています。施設の再開については、経年劣化等により多額の費用負担が発生することから、その必要性も含めて研究していきたいと考えています。

議員 利用時期の短さや維持コストの高さを考えると、他の補助制度もあることから、新田プールの今後の在り

方について、テニスコートの増設等新たなスポーツ施設の整備も含め検討すべきと考えますが、市長の所見を伺います。

市長 群馬東部水道企業団太田本所庁舎の移転に伴い、新浜テニスコートを閉鎖する可能性があり、これを新田地区に移転したいと考えています。コート面数を確保し、需要に添えていきたいと思っておりますので、(仮称)太田西複合拠点公共施設の周辺整備を行う次期計画に盛り込んでいきたいと思っております。



■その他の質問

- ・芸術・文化について
- ・食について



業績不振により休館となった「おおた・北茨城交流物産館」の検証について



太田クラブ 神谷 大輔

議員 これまでの議会において、事業の経過については順調であるという説明でありましたが、所見を伺います。

産業環境部長 事業者から物産購入者数等の実績について、四半期ごとに報告を受けており、その数字を見る限りは順調であると認識していました。



議員 事業者による購入客数のカウントやお客さまアンケートの実施について、市が把握していたとすれば、事業者との連絡協議を通じ、にぎわいの創出に活かすことができたと考えますが、所見を伺います。

産業環境部長 把握していましたが、経営は順調という認識であり、特に協

議が必要となることはありませんでした。民設民営の事業であり、経営は事業者任せられていることから、市が経営内容等を指導する立場にはないと考えます。

議員 経営不振により休館となった現実について、市長の所見を伺います。

市長 食を通じた海との交流が大きくなっていたとありましたが、今回休館となったことは非常に残念です。

議員 本事業の検証の必要性について、所見を伺います。

市長 市が事業展開する際には、理想像を描き、計画を作成し、議会に諮って実行に移すという手順を踏んでいます。今回のケースでは、その後の運営は事業者が行うものであり、そこに踏み込んで、市が検証を行うということはありませんので、事業者による検証が行われればよいと考えます。

■その他の質問

- ・本市独自の「田んぼダム事業」における流域治水について



太田市北部運動公園の今後の展望について



創政クラブ 川岸 靖隆

議員 北部運動公園の今後の計画について伺います。

行政事業部長 本年度は北広場に芝張りを実施し、完成後は多目的広場として利用していただく予定です。

議員 北広場をキャンプやバーベキューが楽しめるエリアとして活用することで、利用目的を拡充するとともに、地場産食材の提供など、地域との連携により、さらに魅力的な施設となると考えますが、所見を伺います。

行政事業部長 提案のあったキャンプ場としての活用などを検討していきたいと考えています。



議員 北部運動公園の地形や環境を活かして、北広場にはキャンプ場やバーベキューエリア、妖精の森エリアには、大人も遊べるようなフィールドアスレチックを設置し、幅広いアウトドアアクティビティが楽しめるスポットとすることで、企業等の親睦会やふるさと納税の体験型返礼品としても活用できると考えますが、市長の所見を伺います。

市長 北部運動公園の利活用を考えた時、キャンプやグランピングには非常に良いエリアになると思います。提案のあった遊具の設置については、事故のリスクなど行政としては慎重になる部分ですので、民間企業に提案・運営していただくのが良いと考えます。朝日や夕日も美しい場所であり、地場産食材などを提供することができれば、非常に付加価値の高いエリアになると考えますので、創意工夫しながら、協力してやっていきたいと思っております。

■その他の質問

- ・本市の公園と遊具について